

平成31年1月5日

お客様各位

玉川高島屋 S・C 店 閉店のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、誠に勝手ながら、平成 31 年 1 月 20 日(日)をもって玉川高島屋 S・C 店を閉店させていただくこととなりました。

今まで日々のお買い物や手土産に、わざわざ金沢の当社の品をご用命賜りました事厚く御礼申し上げます。また、皆様の御支援をいただきまして、心より感謝いたします。このたびの閉店により、ご不便をおかけすることになり大変心苦しく思っております。引き続きご用命の際は、東京都内では、日本橋高島屋様 B1F 食料品売り場にて当社の商品をご購入いただけます。オンラインショップやお電話でのご注文も承っておりますので、是非のご利用を賜りますれば幸いと存じます。

金沢は、北陸新幹線の開業により東京から2時間半と近く成りました。今の季節は AKB(甘海老・蟹・鰯)と冬の味覚も魅力の一つです。また桜の頃の兼六園、風情ある夏祭り、秋の紅葉や底引き網の解禁と四季折々の楽しみが満載です。金沢市大野町(金沢港に面した湊町)に在る当社本店は、「糰パーク」として糰の魅力を感じていただけるよう、様々な体験教室や見学をご用意しております。是非一度、いや、季節毎に当社本店にもご来店いただきますよう、社員一同こころよりお待ちしております。今後も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

一言お願いを申し上げて、閉店の御挨拶に代えさせていただきます。

株式会社ヤマト醤油味噌
代表取締役社長 山本晴一 拝